

7月の様子です。台風一過！！晴天に恵まれた19日、『金津祭り』に出かけました。初めての方もおり、三国祭りとは一味違う醍醐味を体感しました。今月は、8月20日に『三国龍翔館』に外出予定です。

お盆のお墓参りや、親戚との会話も、とても喜ばれると思います。家族水入らずの時間をお過ごしください（ ー ）

ともだより

NO.4 平成27年8月

グループホーム ともいえ

TEL 0776-77-2261

あわら市二面2丁目 302 番地



金津祭り



ともいへの目標

全職員で考えました。以下の目標を胸に、日々の業務にあたります。

- ・ 安全に配慮し、家庭的で落ち着いた生活を送れるよう支援します
- ・ 真剣に傾聴し、お一人おひとりの楽しみのもてる生活を支えます
- ・ あたたかい気持ちと笑顔で接し、信頼関係を築きます



女性陣は手先が器用
(^^)
お出かけ用のカバンを
作ってくれました♪



今度は男性の出番です！
脱衣室に置く、カラーボックスを作りました



運動



そしてリラックス…



ジャガイモほり
をしました



ゴーヤが育っています(^_^)

6月中旬に苗を植えたゴーヤ。
暑い日差しに向かっていくように、
つるが伸び、花が咲き、小さな
ゴーヤができてきました。

